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На заседании присутствовали
депутаты фракции «Единая Рос-
сия» Законодательного Собра-
ния Челябинской области: пер-
вый заместитель председателя
Заксобрания Евгений Редин, за-
меститель председателя ЗСО Се-
мён Мительман и руководитель
комитета по молодёжной поли-
тике, культуре и спорту Руслан
Гаттаров.

В своём приветственном сло-
ве Евгений Редин сказал, что но-
вый орган является одновремен-
но и депутатской школой и
структурой, которая будет коор-
динировать деятельность моло-
дёжи в представительных орга-
нах власти.

Удачи и плодотворной работы
пожелал Семён Мительман, он
отметил, что в Законодательном
Собрании на сегодняшний день
примерно 60-70 процентов депу-
татов в возрасте 50-55 лет, поэто-
му вполне естественно, что идёт
речь о преемственности.

- Я когда лет десять назад
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Школа будущих депутатов
Состоялось первое заседание Молодёжного регионального
собрания депутатов Челябинской области. На сегодняшний
момент Челябинская область единственный в стране регион,
где создан подобный орган.

только стал депутатом, в работу
вникал лет пять, – признался Се-
мён Аркадьевич, – и то, что вы
сейчас, работая депутатами муни-
ципальных образований, начнё-
те вникать в проблемы, которые
стоят перед областью в целом,
будете учиться законодательным
и управленческим процессам –
очень хорошо. Наше поколение
сейчас прекрасно понимает, что
через несколько лет надо будет
уступать дорогу молодым, и мы

будем делать это спокойно, ведь
благодаря тому, что сейчас уделя-
ется внимание развитию моло-
дёжного парламентаризма, нас

семь-восемь будет определять
лицо области, и соответственно
условия нашей жизни.

Среди гостей первого заседа-
ния Молодёжного собрания де-
путатов был депутат Тюменской
областной думы Виктор Бурт-
ный. По его мнению, создание
новой структуры власти – своев-
ременный и важный шаг, ведь со-
временная молодёжь ведёт доста-
точно активный образ жизни, и
стремиться менять политическую
ситуацию к лучшему.

Председателем Молодёжного
регионального собрания депута-
тов избран Руслан Гаттаров. Так-
же избран Совет Молодёжного
регионального собрания депута-
тов в составе девяти человек.

В своём выступлении Руслан
Усманович отметил, что создание
Молодёжного регионального со-
брания задумано, по сути, для на-
хождения самородков, ярких
личностей, способных продви-
гать интересы Челябинской об-
ласти.

Стоит отметить, что Моло-
дёжное региональное собрание –
постоянно действующий совеща-
тельный и координационный
орган при ЗСО и представляет со-
бой объединение депутатов Зак-
собрания и депутатов представи-
тельных органов местного само-
управления муниципальных об-
разований Челябинской области.

заменят компетентные и опыт-
ные специалисты. Ведь наше по-
коление и современная молодёжь
на многие вещи смотрим по-раз-
ному, поэтому нужно, чтобы в по-
литических процессах участвова-
ли молодые люди, которые мыс-
лят по-новому, по-современному.
Я желаю Молодёжному регио-
нальному собранию депутатов
неформальной работы, пусть он
станет основой для талантливой
молодёжи, которая через лет Окончание на стр. 3

Боль Аши
В трагические дни поми-

новения тех, кто погиб 18 лет
назад в железнодорожной
катастрофе под Ашой, на
этот район вновь нагрянула
беда. Ураганный ветер,
шквал, ливень, низкие тем-
пературы вызвали новые че-
ловеческие жертвы. Постра-
дали также Сим, Миньяр,
другие населённые пункты
горнозаводской зоны.

В результате бушевавшей
стихии погибло два человека,
ещё двое в тяжёлом состоянии
находятся в больнице. 18-лет-
нюю девушку, беседовавшую по
сотовому телефону, насмерть
поразила молния, которую, ви-
димо, привлёк радиосигнал
«сотки». Мужчину придавило
сорванной крышей дома.

Министр чрезвычайных си-
туаций области Геннадий Под-
тёсов утверждает, что на сегод-
няшний день практически везде
налажено электро- и водоснаб-
жение. На восстановительных
работах было задействовано
более 400 человек. Работали
чрезвычайные штабы при всех
главах горнозаводских террито-
рий. Общий ущерб оценивается
в районе 50 млн. рублей.

Губернатор Пётр Сумин и
председатель Законодательно-
го Собрания Челябинской обла-
сти Владимир Мякуш подчёрки-
вают, что главное на сегодняш-
ний день – полная ликвидация
всех последствий прошедшего
урагана. Все пострадавшие тер-
ритории получат компенсацию
из областного целевого фонда.
Необходимая помощь будет
оказана и семьям погибших.

Яков САМОЙЛОВ

Налог на вузы отменён
Все вузы Челябинской области, имеющие государствен-

ную аккредитацию, в очередной раз освобождены от уплаты
налога на имущество. Такое решение было принято парла-
ментариями при формировании регионального бюджета на
2007 год по инициативе председателя ЗСО Челябинской об-
ласти Владимира Мякуша и губернатора Петра Сумина.

Данное решение очень важно, поскольку многие регионы Рос-
сии не приняли подобных решений, чем поставили свои вузы в
сложное экономическое положение. Федеральное законодатель-
ство оговаривает, что региональные органы власти вправе осво-
бодить высшие учебные заведения от уплаты подобного налога,
ведь он полностью поступает в региональный бюджет.

Данная инициатива вызвала положительные отклики. В частно-
сти, с благодарственным письмом к председателю ЗСО обратился
ректор Уральской государственной академии ветеринарной меди-
цины (г. Троицк) Виктор Лазаренко.

- Государство финансирует вузы, принимая во внимание сред-
ние показатели, – говорит Виктор Лазаренко. – Но каждое учебное
заведение имеет свою специфику и разную материальную базу. Не
умаляя достоинства других специальностей (например, филологов,
юристов, экономистов и т.п.), скажу, что подготовка ветеринарных
специалистов обходится значительно дороже. Так, например, нам
приходится для учебного процесса содержать клинику, покупать
дорогостоящие лекарства, специальное оборудование, ухаживать
за животными. Все это необходимо оплачивать. В итоге, чтобы под-
готовить одного ветеринарного врача необходимо затратить 70 ты-
сяч рублей в год. Федеральных средств часто не хватает. Губерна-
тор и депутаты тратить средства на федеральные органы, к кото-
рым относятся и государственные высшие учебные заведения, не
могут по существующим законам, но налоговые послабления воз-
можны. Годовая сумма, которая уходит на уплату налога на имуще-
ство, для нашего вуза (УГАВМ) составляет свыше пяти миллионов
рублей. Теперь эти средства пойдут на учебный процесс.

Евгений САРАСОВ

Требуются первопроходцы
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Требуются первопроходцы
Именно дух первооткрыва-

тельства, первопроходчества,
стоящий на твёрдой базе эконо-
мического прагматизма характе-
ризует проект «Урал промыш-
ленный – Урал Полярный».
Именно эти слагаемые составля-
ли выступление председателя Го-
сударственной Думы России,
лидера партии «Единая Россия»
Бориса Грызлова на рабочей
встрече по реализации назван-
ного проекта.

Борис Вячеславович от-
метил, что сегодняшние
расчёты показывают: для
освоения дикого края – По-
лярного Урала – необходи-
мо порядка 600 миллиардов
рублей. Это огромная сум-
ма, но для нашей великой
страны вполне подъёмная.
Нужно только сработать
вскладчину: федеральный,
местные бюджеты и инвес-
тиции бизнес-сообщества. А
заинтересованность в осво-
ении новых земель есть у
всех. Ведь Урал Полярный
решает главную проблему
современности – сырьевую.

Кто из нас не восторгался первопроходцами? Дальний Восток и Сибирь, Аляска и
американские Штаты, Австралия и Африка. Пионеры – значит «первые». Они покоряли
неизведанные земли, шли с ледорубами и геологическими молотками. За ними двигалась
техника. Двигался прогресс. Человечество обязано поставить памятники этим романтикам,
делающим наши «белые пятна» на карте крупными индустриальными центрами.

Марганец, хром, свинец и дру-
гие цветные металлы, железо,у-
голь – всего этого в недрах не-
хоженого края в избытке.

- Главная проблема освоения
этих месторождений – отсут-
ствие дорог, – констатировал
Грызлов. – Мы убедились, что
необходимо прокладывать две
колеи, а не одну, как предпола-
галось ранее. Это сократит «пле-
чо» перевозок и даст экономию

конечнму производителю: в пер-
вую очередь, предприятиям ме-
таллургии и машиностроения.
Считаем целесообразным стро-
ительство обогатительных фаб-
рик там же, на месте, это также
приведёт к экономии средств.

Понятно, в первую очередь в
реализации проекта, получив-
шего статус партийного на про-
шлогоднем VII съезде «Единой
России», заинтересованы Хан-

ты-Мансийский и Ямало-Не-
нецкий автономные округа, ко-
торые получат около ста тысяч
новых рабочих мест и возмож-
ность дальнейшего продвиже-
ния на север. Урал Полярный –
мощный плацдарм для освоения
малонаселённых да и просто пу-
стынных территорий.

Но выигрыш будет и у всей
промышленности Урала, и у Че-
лябинской области.

Б.В. Грызлов не скрывает, что
существует и противодействие
проекту со стороны иных прави-
тельственных чиновников и биз-
нес-структур, заинтересованных
в том, чтобы наша промышлен-

ность и дальше сидела на
сырьевой игле у зарубеж-
ных кампаний. Но едино-
душная поддержка депу-
татского корпуса, прогрес-
сивных губернаторов, са-
мой многочисленной
партии и предпринимате-
лей, помноженная на заин-
тересованность проектом
президента России В.В.
Путина способны перело-
мить ситуацию.

Выступление главного
единоросса страны под-
держал и его однопартиец,
губернатор Челябинской
области Пётр Сумин.

Открылась дорога Куса-Златоуст
Состоялась сдача в эксплуатацию последнего пускового

комплекса автомобильной дороги Куса–Златоуст. Это первая
дорога областного значения, которую дорожные строители
сдают в этом году. Протяжённость вводимого участка – 1 км
233 метра. Стоимость строительства – 50 млн. рублей. Все
средства были выделены из областного бюджета. Напомним,
что пуск этой дороги был частью предвыборной программы
депутата Законодательного Собрания Челябинской области
Светланы Ишмуратовой.

Кто несёт ответственность за беспредел на доро-
гах? Одной только госавтоинспекции с этим не спра-
виться. О том, что делать с авторазбойниками, ина-
че их не назовёшь, рассуждает заведующий кафед-
рой «Организация движения и безопасность» Ураль-
ского филиала Московского автодорожного институ-
та. А.Г. Карпенко.

Когда опускаются руки и, кажется, что из создав-
шейся ситуации нет выхода, единственная надежда
– на помощь со стороны. Чтобы помочь людям в слож-
ных жизненных ситуациях, в Законодательном Собра-
нии Челябинской области регулярно проводятся
встречи председателя южноуральского парламента и
его заместителей с населением области.

Дорогие земляки, южноуральцы!
День принятия Декларации о государственном суверени-

тете Российской Федерации – 12 июня – мы отмечаем как наш
общий большой праздник День России!

Это не просто красная дата календаря, это сво-
его рода символ политической стабильности и не-
зависимости нашей Великой Родины.

Каждый из нас на своём месте стремится сде-
лать свой край, свою страну богаче и сильнее. Те
демократические свободы, та экономическая
мощь, которые растут и множатся каждый день,
дают России весомое место в мировом сообще-
стве. Наша промышленность становится всё более
конкурентоспособной, наши политические иници-

ативы принимаются всеми ведущими державами. Стабильное раз-
витие, которое мы наблюдаем в последние годы – это и есть ос-
новной базис нашего с вами суверенитета. И в этом есть крупинка
работы каждого.

Поздравляю вас, дорогие земляки, с праздником, желаю счас-
тья в семьях, успехов на рабочих местах и в бытовых заботах!

Владимир МЯКУШ,
председатель

Законодательного Собрания Челябинской области,
секретарь Челябинского регионального

отделения партии «Единая Россия»

Из истории: строительство дороги началось в 1997 году. Было
введено три участка, затем строительство остановилось в связи с
трудными геологическими условиями: дорога проходит в горной
местности с большими перепадами высот и множеством поворотов.

Тогда и родилось обращение Светланы Ишмуратовой к губерна-
тору области, и было начато строительство последнего участка.

Уклон составлял 10%, в то время как нормы безопасности допус-
кают 6 – 7%. Для того, чтобы дорога соответствовала требованиям,
дорожникам пришлось срезать около 100 000 кубометров грунта.

Ввод последнего участка позволяет открыть дорогу для автомо-
билистов и, что самое главное, для прямого автобусного сообщения
между городами Куса и Златоуст. Теперь путь от Кусы до Златоуста
станет короче почти в 3 раза.

Вообще бюджет дорожной отрасли Челябинской области 2007
года составляет 6,7 млрд. рублей. На строительство и реконструк-
цию дорог областного значения запланирован 1 млрд. 267 млн. 200
тысяч рублей, в том числе из областного бюджета 1 млрд. 70 млн.
432 тысячи рублей; из федерального – 196 млн. 768 тысяч рублей.
На ремонт – 1 млрд. 529 млн. 193 тысячи рублей (все средства обла-
стного бюджета). На содержание – 1 млрд. 433 млн. 720 тысяч руб-
лей (все средства областного бюджета).

Владлен НАСИПОВ

Будем с урожаем!
Завершается посевная

кампания – задел на уро-
жай нынешнего года. Не зря
в народе говорят: что посе-
ешь, то и пожнёшь.

На 7 июня в Челябинской
области яровыми засеяно 1,5
млн. гектаров пашни или 93 %
к запланированному объему.
Зерновые и зернобобовые по-
сеяны на площади 1 млн. 260
тыс. гектаров (96%), пшеница
– на площади 890 тыс. гекта-
ров (99%), в том числе твердая
– на площади 142 тыс. гекта-
ров. В нынешнем году пло-
щадь посевов мягкой пшеницы

12
июня
День

России

увеличена на 30 тыс. га, твер-
дой пшеницы – на 20 тыс. га.
Таким образом, общая пло-
щадь посевов зерновых увели-
чилась на 50 тысяч гектаров, а
общая площадь пашни в обра-
ботке – на 100 тысяч гектаров.

Яровой сев завершили
Брединский, Кизильский и
Варненский районы, заверша-
ется посевная в Агаповском,
Верхнеуральском, Троицком,
Чесменском, Увельском и Кар-
талинском районах (в этих тер-
риториях засеяно более 97%
площадей). На темпы посев-
ной кампании значительное
влияние оказала деятельность
инвесторов. Так, суточная вы-
работка в хозяйствах холдин-
га «Иволга», агрофирмы «Ари-
ант», птицефабрики «Равис»
достигала двух тысяч гекта-
ров. Ярким примером являет-
ся деятельность Петропавлов-
ского зернового комплекса –
подразделения «Птицефабри-
ки Челябинской». В этом хо-
зяйстве до 25 мая были засея-
ны все посевные площади – 33
тысячи гектаров.

Наталья УШАКОВА
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2 ПАРЛАМЕНТСКАЯ НЕДЕЛЯ

Окончание, начало на стр. 1
Наш губернатор чётко отметил, что

область разрабатывается уже почти 300
лет, ресурсы её не беспредельны. Мы
все помним недавние времена, когда
предприятия региона, его экономика
подвергались сырьевому шантажу.
«Это было больно», – сказал Пётр
Иванович. В то же время, освоение
Урала Полярного в соответствии с об-
суждаемым проектом, даст области
увеличение внутреннего валового про-
дукта аж в три раза! Понятно, что та-
кое грандиозное увеличение бюджета
южноуральцев позволит сделать серь-
ёзный скачёк в развитии, что, несом-
ненно, положительно скажется на ре-
шении всех социальных задач. Посчи-
тано, что нашим предприятиям при-
дёт порядка 20 миллионов тонн полез-
ных ископаемых в год.

- Для нас принципиально важна ре-
ализация этого проекта, принципи-
альна важна поддержка «Единой Рос-
сии», – отметил губернатор.

В том же русле высказывались и
коллеги Сумина – губернатор Сверд-
ловской области Эдуард Россель, Тю-
менской области Владимир Якушев,
Курганской области Олег Богомолов.
Правда, Россель, как обычно, претен-
дуя на столичную роль в Уральском
федеральном округе, предложил сде-
лать базовой территорией по освоению
новых месторождений именно свою
область. Присутствующие понимаю-
ще переглянулись и улыбнулись.

С особым вниманием участники
рабочего совещания по реализации

Требуются первопроходцы
проекта «Урал промышленный – Урал
Полярный» выслушали президента
«Управляющей компании «Магнито-
горский металлургический комбинат»,
депутата Законодательного Собрания
Челябинской области Виктора Рашни-
кова. Он отметил, что для ММК сегод-
ня приоритетом является внутренний
рынок, который растёт и развивается
солидными темпами (до 15% в год).

Благодаря тому, что российский по-
требитель стал брать в три раза боль-
ше металла, комбинат набрал допол-
нительные обороты, осваивает новые
производства, внедряет новую техни-
ку и технологии. Причём, всё это де-
лается на фоне значительного улучше-
ния экологических показателей. Одна-
ко сырьевая стратегия пока базирует-
ся на привозном сырье: неблизкие Ке-
мерово и Курск, а главное, – зарубеж-
ный Казахстан, сотрудничество с ко-
торым осложнено возможными поли-

тическими нюансами. Собственная же
сырьевая база железорудного сырья
составляет пока только 10 %, покупка
Бакальского месторождения даст ещё
столько же, что, конечно, не решит
проблему в целом. Потому полярные
руды для Магнитки – вопрос крайне
актуальный.

Готовность принять участие в реа-
лизации проекта, получившего аббре-
виатуру «УП-УП», выразил и гене-
ральный директор «ЧТЗ-Уралтрак»,
депутат Законодательного Собрания
Челябинской области Валерий Плато-
нов. Челябинские трактора, бульдозе-
ры, другая техника словно специаль-
но предназначены для суровых усло-
вий эксплуатации Полярного Урала.
Борис Грызлов, побывав на ЧТЗ, сам
опробовал продукцию тракторострои-

телей, убедившись, что новые бульдо-
зеры просты в эксплуатации и доволь-
но комфортны.

Ярким примером, демонстрирую-
щим перспективность и практическую
ценность освоения новых месторож-
дений, стала работа Промышленной
группы Челябинского электрометал-
лургического комбината. Входящий в
его состав ОАО «Конгор-Хром» зани-
мается геологоразведкой и разработ-
кой месторождений хромитов в преде-
лах горного массива Рай-ИЗ. За три
года туда инвестировано более 1,7
млрд. рублей, до 2010 года планирует-
ся довести общий объём добычи до
1400 тысяч тонн хромовой руды. При-
чём для обогащения руды там же на-
чато строительство обогатительной
фабрики, что потребует инвестиций
ещё порядка 1 миллиарда рублей.

- «Урал промышленный – Урал По-
лярный» – это уникальный проект, –

комментирует президент Промыш-
ленной группы ЧЭМК, депутат фрак-
ции «Единая Россия» Госдумы РФ
Александр Аристов. – Уже сейчас мы
перестали быть зависимыми от импор-
тного сырья, создав вахтовый посёлок
по добыче хрома. И своё пребывание
на данной территории будем упрочи-
вать.

В цехе № 6 электрометаллургичес-
кого комбината Борис Грызлов лично
наблюдал плавку феррохрома из руды
новорождённого месторождения.

- В ходе визита я от имени нашего
депутатского корпуса и от имени Че-
лябинского регионального отделения
партии «Единая Россия» заверил Бо-
риса Вячеславовича и полномочного
представителя президента Петра Ми-
хайловича Латышева, что мы прило-

Медведь для лидера «медведей»

Для прокладки транспортного ко-
ридора вдоль восточного склона
Уральских гор, строительства новой
железной дороги и автомагистрали,
по которым пойдет сырьё в адрес юж-
ноуральских металлургических ком-
бинатов и электростанций, в больших
количествах понадобится «толкаю-
щая» техника, и ЧТЗ готов ответить на
этот «вызов времени». Производство
на предприятии ежегодно прираста-
ет на 25-30 процентов, за пять после-

На посещение Челябинского тракторного завода спикером Госдумы,
лидером партии «Единая Россия» Борисом Грызловым протоколом
визита отводилось полчаса. ЧТЗ может стать важным звеном при
реализации проекта «Урал Промышленный – Урал Полярный».

дних месяцев в сравнении с аналогич-
ным прошлогодним периодом рост
превысил 70 процентов. Способнос-
тью завода выпускать современные
инженерные машины, наращивая
объёмы, и был вызван интерес к пред-
приятию лидера единороссов.

Борис Грызлов приехал к тракто-
ростроителям раньше, чем ожида-
лось, в сопровождении полпреда в
УрФО Петра Латышева, губернатора
области Петра Сумина, председателя

Законодательного Собрания области,
лидера региональных единороссов
Владимира Мякуша, южноуральских
министров, депутатов российского
парламента. Гендиректор предприя-
тия, депутат фракции «Единая Рос-
сия» Заксобрания области Валерий
Платонов показал высоким гостям
образцы техники. Средним бульдозе-
рам Б-10, Б-12, тяжеловесам ДЭТ-250
и ДЭТ-320, другим заводским меха-
низмам найдется работа при проклад-
ке транспортного коридора.

Борис Грызлов внимательно слу-
шал пояснения, переходя от машины
к машине. У колёсного погрузчика
«Профи», выпуск которых тракторо-
строители начали недавно, спикер за-
держался дольше. Несколько минут
провёл в кабине, сам попробовал уп-
равлять ковшом. Спустившись с ле-
сенки, похвалил погрузчик: «Хоро-
шая машина». «Профи» могут сопер-
ничать с лучшими зарубежными ана-
логами, соответствуют принятым в
мире экологическим требованиям. Во
время испытаний они отработали не-
сколько тысяч моточасов без поло-
мок, чем привлекли внимание потре-
бителей. Сейчас на них – устойчивый
спрос.

Борису Грызлову показали колёс-
ный трактор РТ-160, который в коо-
перации с ЧТЗ выпускает нижнета-
гильский Уралвагонзавод (его руко-
водитель Николай Малых также уча-
ствовал во встрече). Ранее эту маши-
ну для аграриев уже заинтересованно
осмотрели президент Владимир Пу-
тин и премьер Михаил Фрадков. Про-
изводство её было включено в нацп-

роект «Развитие АПК».
После «технической экскурсии»

гендиректор Валерий Платонов про-
должил рассказ о предприятии, заме-
тив, что в России больше нет заводов,
имеющих все переделы для производ-
ства техники. Тракторостроители вос-
становили экспорт во все страны, с
которыми торговали в советские
годы. Минэкономразвития РФ при-
знал Челябинский тракторный одним
из лучших предприятий по экспорту
в страны СНГ. Да и на внутреннем
рынке позиции прочные: доля трак-
торов среднего класса, поставляемых
российским потребителям, – около
70 процентов. Рынок мощных буль-
дозеров занят на треть. Тем не менее,
серьёзные вопросы отечественным
производителям задаёт «третья эко-
номика». Китайские трактора уступа-
ют российским по качеству, но они
более дешёвые по причине государ-
ственного протекционизма в Подне-
бесной. В Пакистане, привёл пример
Валерий Платонов, их продают с рас-
срочкой на семь лет, что не может не
привлекать покупателей. Поэтому,
обратился гендиректор к спикеру,
отечественное машиностроение Рос-
сии сегодня нуждается в поддержке
государства, которая непременно
окупится. Машиностроение – интел-
лектуальная отрасль, она должна
стать локомотивом развития эконо-
мики.

В завершение визита спикер рос-
сийского парламента и руководитель
ЧТЗ обменялись сувенирами. Вале-
рий Платонов подарил лидеру «Еди-
ной России» партийный символ –
большого игрушечного медведя. Ска-
зал при этом, что он не китайского
производства, а сшит на одном из
арендных предприятий, которые раз-
виваются на территории Челябинско-
го тракторного завода.

жим все усилия для реализации про-
екта «Урал промышленный – Урал По-
лярный», – рассказывает председатель
Законодательного Собрания Челябин-
ской области, лидер южноуральских
единороссов Владимир Мякуш. – Го-
сударство заинтересовано в том, что-

бы развитый регион вложил финансо-
вые и людские ресурсы в неразрабо-
танную, но очень перспективную тер-
риторию. Промышленники тоже хотят
развиваться. Но им надо, чтобы пра-
вительство страны инициировало бо-

лее глубокую геологоразведку, про-
ложило железную дорогу, возмож-
но, дало бы налоговые льготы для
инвесторов. Требования вполне
справедливые, их надо поддержи-
вать и с точки зрения законодатель-
ной, и с точки зрения исполнитель-
ной властей. Ведь это стратегичес-
кий проект национального масшта-
ба, способный решить многие про-
блемы на 100 лет вперёд.

Отмечалось, что детальное об-
суждение проекта не случайно про-
ходит в канун Петербуржского меж-
дународного экономического фору-
ма, где он будет презентован не
только всей стране, но и мировой
общественности.

- Пока проект «Урал Промыш-
ленный – Урал Полярный» являет-

ся партийным проектом «Единой Рос-
сии», – ещё раз подчеркнул Борис
Грызлов, – но мы надеемся, что он ста-
нет федеральной целевой программой,
обеспеченной бюджетными средства-
ми. Сегодня мы видим, что многие
предприятия готовы использовать
сырьё и готовы быть инвесторами это-
го грандиозного проекта. В ближай-
шие три-четыре года 100 млрд. рублей
будет направлено из Инвестиционно-
го фонда федерального бюджета. Часть
средств поступит из региональных
бюджетов. Но большую часть составят
средства частных инвесторов. Сегод-
ня в Челябинской области нам сооб-
щили, что уже есть 40 предприятий,
которые готовы стать инвесторами
этого проекта.

Владислав ПИСАНОВ

Триумф одарённых
В одиннадцатый раз в Еманжелинском районе в ДК им. А.С. Пушкина

состоялась торжественная церемония «Триумф» – вручение премий гла-
вы района самым талантливым одарённым детям.

На сцене – мальчишки и девчонки, победители областных, российских, меж-
дународных конкурсов, смотров, олимпиад. География достижений юных еман-
желинцев – Адлер, Новосибирск, Москва, Франция, Болгария… Вместе с вос-
питанниками премией и памятными подарками награждаются и их наставники:
53 стипендиата и 36 педагогов, тренеров, художественных руководителей. Это
солистка детской вокальной студии ДК им. А.С. Пушкина, которой руководит
Татьяна Клайн, Настя Лукашкина, это юный баянист Артем Уфимцев, который
вместе с муниципальным оркестром «Садко» принимал участие в концертах с
участием Фридриха Липса и великого баса Александра Ведерникова, это об-
разцово-показательный хореографический коллектив «Непоседы» и многие-
многие другие. Спортсмены, отличники учёбы, художники и музыканты – те, кто
защищает честь района, области, страны на самых престижных конкурсах и
фестивалях.

Премию главы района получили и 19 выпускников, которые внесли свой вклад
в жизнь своей школы, своего района. Например, создали школьное телевиде-
ние.

Здесь, наверное, стоит добавить, что по инициативе председателя Законо-
дательного Собрания Челябинской области, фракции «Единая Россия» школам
Еманжелинска дополнительно выделено на реализацию национального проек-
та «Образование» 100 миллионов рублей.

Для нашего студента
9 июня в Законодательном Собрании Челябинской области состоялась

торжественная церемония награждения победителей конкурса студенческих
работ о Законодательном Собрании Челябинской области. Председатель За-
конодательного Собрания Владимир Мякуш под звуки фанфар вручил пяти
победителям дипломы Законодательного Собрания и премии по семь тысяч
рублей.

Конкурс студенческих работ о Законодательном Собрании Челябинский обла-
сти был организован впервые. Основная его цель – поддержать талантливых, ак-
тивных студентов. Работы присылали студенты из Магнитогорска, Сатки, Троицка,
Трёхгорного и Челябинска.

- Приятно было отметить, что в нашей области много творческой и политичес-
ки подкованной, а главное, активной молодежи. На наш конкурс пришло более пя-
тидесяти работ, – прокомментировал Владимир Мякуш. – У них очень достойный
уровень. Треть из них посвящена деятельности наших депутатов в округах, осо-
бенно высоко оценили студенты работу Виктора Филипповича Рашникова, Сергея
Павловича Коростелёва. Мне очень понравилась работа студентки ЧелГУ, будущей
журналистки на тему: «Игры против Закона» – она творчески подошла к анализу
сложной ситуации вокруг игорного бизнеса. Половина студенческих работ каса-
лась законопроектов. Студенты проанализировали и предложили свои решения
по важным и социально-значимым темам: борьбе с наркоманией, преступностью,
бедностью, и, конечно же, поддержке студенчества. Мне понравилось, что студен-
ты подошли осознанно к конкурсу, нет абстрактных и размытых работ – объектив-
ный анализ ситуации и чёткие, конкретные предложения, программы.

В рамках неформальной части мероприятия студенты смогли пообщаться с
председателем южноуральского парламента и задать ему напрямую интересую-
щие их вопросы.

Интеллектуальная элита
59 призовых мест завоевали школьники Челябинской области на Все-

российских предметных олимпиадах в 2007 году. В России проводятся
олимпиады по 21 школьному предмету, в 19 из них южноуральские уче-
ники показали призовые результаты.

Южноуральские школьники в общей сложности привезли домой 11 дипло-
мов первой степени, 16 дипломов второй степени, 32 диплома третьей степе-
ни. Наибольшее количество победителей и призёров всероссийских соревно-
ваний подготовили челябинские образовательные учреждения – лицеи №№ 31,
11, 82, 142, 77, 97, гимназии №№ 80, 93, 96, 63, 48, 26, 23, школы №№ 104, 143.
Свою лепту в общую победу внесли образовательные учреждения Снежинска,
Миасса, Троицка, Златоуста, Магнитогорска, Каслинского района, Озёрска,
Катав-Ивановска, Пласта.

Три ученика завоевали по два призовых места. Выпускник 26-й челябинской
гимназии Игорь Степанов занял первые места на олимпиадах по экономике и
основам предпринимательской деятельности и потребительских знаний. Ана-
логичная победа и у выпускника лицея № 31 Челябинска Романа Ромашевско-
го. Два диплома привёз домой и Артур Нафиков, одиннадцатиклассник школы
№ 121 Снежинска: по экономике он занял третье место, а вот на олимпиаде по
предпринимательству был первым.

Те, кто не будет отмечен на федеральном уровне, обязательно получат пре-
мии от губернатора Челябинской области.

Светлана БОРОДУЛИНА

За чуткость и сострадание
8 июня председатель Законодательного Собрания Владимир Мякуш вру-

чил работникам социальной сферы 50 премий в размере 30 тысяч рублей.
Эти премии присуждаются ежегодно с 2004 года лучшим социальным работ-
никам Челябинской области за профессиональное мастерство и заслуги в
развитии системы социальной защиты населения. Помимо премий они по-
лучили дипломы лауреата, удостоверения и серебряные нагрудные знаки.

В Челябинской области,
в одной из первых в ураль-
ском регионе, сложилась
устойчивая система соци-
альной защиты населения.
В неё вошли органы управ-
ления социальной защиты
населения, муниципальные
комплексные центры соци-
ального обслуживания на-
селения, образовательные
учреждения для детей-си-
рот и детей, оставшихся
без попечения родителей,
социальные приюты и со-
циально-реабилитацион-
ные центры, специализи-
рованные учреждения для
детей с ограниченными

возможностями, государственные стационарные и другие учреждения социального
обслуживания.

- Мы награждаем лучших представителей социальной сферы Кунашакского,
Чесменского, Октябрьского, Ашинского и других районов, Кыштыма, Сатки, Челя-
бинска, Златоуста, Троицка, Снежинска, Магнитогорска, Карталов, Трёхгорного,
Копейска – география охвата – вся область. Мы тщательно отбирали лауреатов.
Профессия социального работника – это, прежде всего, огромный груз ответствен-
ности, готовность прийти на помощь, каждый день разделять чью-то радость и пе-
чаль, оказывать внимание, проявлять чуткость и сострадание – эти критерии ста-
ли показателями профессионализма социальных работников – прокомментиро-
вал председатель Законодательного Собрания. – Зарплата у них, к сожалению,
невысока, поэтому наша премия всегда приходится кстати.
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3ПАРЛАМЕНТСКАЯ НЕДЕЛЯ

Международный день защиты детей
– праздник особый. Этот праздник,
прежде всего, напоминает всем взрос-
лым людям во всем мире – государ-
ственным, ответственным, благопо-
лучным, процветающим, – что рядом
с нами живут маленькие не всегда сча-
стливые существа, которым нужны
наша поддержка, забота, внимание и
материальное обеспечение.

По традиции в Челябинске в этот
день прошли благотворительные ак-
ции, праздничные мероприятия, шоу,
спортивные, музыкальные, танцеваль-
ные программы. 1 июня в Челябинс-
ком Государственном цирке и в Ледо-
вом дворце «Уральская молния» челя-
бинским Благотворительным обще-
ственным фондом помощи детям-си-
ротам «Надежда» при поддержке адми-
нистраций области, города, различных
общественных организаций были
организованы большие праздничные
программы. Пять тысяч ребятишек, в
основном ребята-сироты из детских
домов-интернатов,приютов, дети-ин-
валиды , дети из малообеспеченных се-
мей г. Челябинска и Челябинской об-

Уже более полувека 1 июня является Международным днём защиты
детей. Отношение к ребёнку – показатель уровня культурного
развития общества. Ратифицировав в 1990 году «Конвенцию ООН о
правах ребёнка», Россия подтвердила приверженность общепринятым
международным принципам защиты детей и детства.

ласти посмотрели цирковую програм-
му и попробовали свои силы, выйдя на
лёд дворца «Уральская молния». Губер-
натор Челябинской области, член Пре-
зидиума Политсовета ЧРО ВПП «Еди-
ная Россия» Пётр Сумин, являясь
председателем попечительского сове-
та благотворительного фонда детей-си-
рот «Надежда», направил на организа-
цию праздника из своего резервного
фонда 480 тысяч рублей, ещё 300 ты-
сяч собрали благотворители.

Помимо этого ребятишки получи-
ли сладкие подарки от Челябинского
отделения партии «Единая Россия»,
которое приняло самое активное учас-
тие в праздновании Дня защиты детей.
Коробки зефира мальчишки и девчон-
ки получили из рук секретаря ЧРО
ВПП «Единая Россия» В.В. Мякуша.
Надо отметить, что это лишь один из
этапов большой, постоянной работы,
так как деятельность в этом направле-
нии единороссами ведётся давно. Ещё
в прошлом году Президиумом Полит-
совета было принято решение о зак-
реплении местных отделений партии
за сиротскими учреждениями области

– детскими домами, интернатами,
приютами. В рамках партийного про-
екта «Доброе сердце» оказывается по-

стоянная шефская помощь сиротским
учреждениям области.

Наталья ТУЧКОВА

Окончание, начало на стр. 1
- Молодёжное собрание депутатов

формируется из числа депутатов ЗСО и
депутатов представительных органов
местного самоуправления в возрасте до
35 лет на добровольной основе, – под-
черкнул Руслан Гаттаров, – заседание
Молодёжного собрания будет прово-
диться по мере необходимости, но не
реже одного раза в полугодие, предпо-
лагается, что следующее заседание со-
брания состоится в сентябре этого года.
Каждый из депутатов может принимать
участие в заседании комитетов ЗСО, и

Школа будущих депутатов
Основные цели Молодёжного собрания депутатов – развитие
сотрудничества между молодыми депутатами представительных
органов местного самоуправления и депутатами ЗСО, оказание
информационной и методической помощи молодым депутатам,
поддержка их социальной активности. Кроме того, новый орган власти
позволит обеспечить взаимодействие областных законодателей и
представительных органов местного самоуправления с политическими
партиями и общественными объединениями по вопросам, касающихся
реализации молодёжной политики и развития молодёжного
парламентаризма.

управления молодёжной политики Че-
лябинской области Алексей Слаутин
рассказал депутатам МРС о реализации
в нашей области государственной мо-
лодёжной политике. Помимо этого уча-
стники заседания заслушали инфор-
мацию о развитии в Челябинской об-
ласти физической культуры и спорта,
которую представил заместитель на-
чальника главного управления по фи-
зической культуре, спорту и туризму
Владимир Редреев. Начальник отдела
развития жилищного строительства
министерства строительства, инфра-
структуры и дорожного хозяйства Че-
лябинской области Лариса Брайловс-
кая рассказала о ходе реализации в Че-
лябинской области подпрограммы
«Обеспечения жильём молодых семей»
областной целевой программы «Дос-
тупное и комфортное жильё – гражда-
нам России» в Челябинской области на
2006-2007 годы.

После пленарного заседания состо-
ялись круглые столы на темы «Совре-
менная общественно-политическая си-
туация» и «Роль федерального и регио-
нального собрания молодых депутатов
в современных условиях».

Ирина ЯББАРОВА

Доброе сердце – детям Китайцы нам помогут?
Весна в этом году необычная: в апреле холодно, в мае дождливо. В

июне грянули заморозки. Интересно, как на это реагирует овощная куль-
тура? Об этом рассказала главный специалист управления по развитию
растениеводства и координации деятельности крестьянских (фермер-
ских) хозяйств Минсельхоза области, Заслуженный агроном России Ли-
дия Смирнова.

Как сообщила Лидия Смирнова, из-за холода и дождя невозможно было
выйти в поле, но, тем не менее, хозяйства области успели завершить основ-
ную часть посадочных работ. Всходы картофеля пострадали незначительно, т.к.
сроки его посадки были смещены, а вот некоторые участки овощных посадок
помёрзли. Хорошо, что овощеводческие хозяйства успели высадить лишь по-
ловину рассады капусты. Эта культура мо-
жет выдержать холод до минус 5 градусов.
Но если она не прижилась, то её придется
высаживать заново.

До 15 июня овощеводам области при-
дётся досеять свёклу и посадить оставшу-
юся капусту. А вот морковь и лук уже взош-
ли, но им потребуется лечение. Овощная
культура, перенёсшая стресс из-за дождя и
холода, нуждается в интенсивном уходе и
подкормках микроудобрениями. Лишь на
закрытый грунт погода никак не повлияла.
В хозяйствах «Тепличное», «Родник» и «Каштакский», за год соберут около де-
вяти тысяч тонн овощей.

Несмотря на сложные погодные условия капусту, морковь, свеклу и карто-
фель хозяйства области планируют убирать убирать в обычные сроки – с 25
августа. Специалисты утверждают, что если летом температура и влажность
воздуха будут нормальными, то кризис апрельского холода и майского дождя
никак не повлияет на сбор урожая. Куда опаснее засуха, которая может приве-
сти к значительному уменьшению урожая. А если лето будет холодным, то уро-
жай подойдёт на две-три недели позже.

На помощь овощеводам ожидается 270 китайских гастарбайтеров. Это пер-
вая партия ожидаемой иностранной рабочей силы, а всего в область приедет
более 600 китайцев. Иностранцы будут заниматься прополкой и сбором уро-
жая. Жители Поднебесной работают за троих, поэтому руководители хозяйств
приглашают их, несмотря на то, что обходятся они дороже, чем, например, уз-
беки или таджики.

Июньские заморозки принесли большие огорчения садоводам. По словам
Лидии Смирновой, не повезло тем, кто поторопился с высадкой рассады в от-
крытый грунт. Многие растения придётся высаживать заново, иначе даже если
они отойдут, то будут слабыми и не дадут хорошего урожая. Огурцы, кабачки,
тыквы и перец такой стресс не перенесут, их лучше пересадить, но только до
15 июня. По прогнозу гидрометеоцентра, погода должна наладиться после 10
июня, и только после того, как прогреется почва, можно смело приступать к
работе. А вот клубники нынче, скорее всего, не будет, так как она находится на
открытом пространстве. Зато лесной ягоде землянике заморозки не страшны,
потому что она растет в лесу, и её от холода закрывают деревья. Главное, что-
бы сейчас садоводы активно заботились о своих культурах, всячески ухажива-
ли и подкармливали микроудобрениями.

Анна ПОЛЫГАЛОВА

Люди приходят с самыми разными
вопросами, просьбами, предложения-
ми и проблемами. Но каждый обяза-
тельно находит понимание и никогда
не уходит без совета или практической
помощи. На днях председатель Заксоб-

Когда опускаются руки

рания Владимир Мякуш провёл оче-
редную встречу с избирателями. Спи-
кер областного парламента вниматель-
но выслушал каждого, ведь проблемы
действительно серьёзные, а обратиться
больше не к кому.

Молодая мама Евгения Брунеткина
уже четыре месяца не отходит от кро-
ватки своей двухлетней дочки Насти,
которую парализовало после прививки
от полиомиелита. Евгения уверена: ви-
новата прививка, ведь девочку даже не
обследовали перед тем, как сделать
укол. После поставленной прививки у
девочки поднялась температура, нача-
лись судороги, дальше – реанимация,
искусственная вентиляция лёгких,
кома. Уже несколько месяцев Настя не
узнаёт даже родителей. Врачи же в ди-
агнозе категоричны: в теперешнем со-
стоянии двухлетней девочки виноват
герпес.

Никакой гарантии выздоровления
врачи не дают, они уверены: малышка
уже не поправится. Но, в надежде по-
ставить дочку снова на ноги, родители
стали искать клинику, где подобного
рода заболевания лечатся. И нашли… в
Израиле. Там доктора дают 50 процен-
тов гарантии того, что к девочке вернёт-
ся здоровье. Единственная загвоздка –
дорогостоящее лечение. Необходимо
800 тысяч рублей, 500 тысяч семья Бру-
неткиных уже собрала, необходимо ещё
300 тысяч рублей.

Владимир Мякуш не только как
председатель Заксобрания и секретарь
ЧРО ВПП «Единая Россия», но и про-
сто как отец пообещал оказать помощь.

Махмуд Сайфуллович Юмагужин
приехал на приём к председателю ЗСО
из Аргаяша. У него проблема тоже се-
рьёзная. Постоянно протекает кровля,
делать ремонт бесполезно. Тем более
что за коммунальные услуги накопил-
ся большой долг в 35 тысяч рублей.
Выплатить его тоже нет возможности,

поскольку Махмуд Сайфуллович с 1998
года не может восстановить паспорт, а
значит, и на работу его тоже не берут.

- Самое главное в нашей жизни –
быть полезными обществу, – уверен
Владимир Мякуш, – поэтому я советую
вам устроиться на работу, а справку для
восстановления паспорта обязательно
получите, я дам указание, чтобы за этим
лично проследил глава Аргаяшского
района. Потом будем работать дальше,
долги за квартиру всё-таки надо вып-
лачивать самим жильцам.

Но не только о проблемах шла речь.
Владимиру Викторовичу очень понра-
вилось предложение одного из жителей
Челябинска построить в столице Юж-
ного Урала жилой дом для молодожё-
нов на 500-600 квартир. Покупку квар-
тиры в таком доме предложено оформ-
лять через ипотечное кредитование. В
этом же доме построить детский сад,
магазины, кафе.

Стоит отметить, что в настоящее
время в Челябинске действует подобная
программа, разница лишь в том, что
каждой молодой семье предоставлено
право выбора, в каком районе приоб-
рести жильё. 40 процентов на приобре-
тение квартиры выделяет государство,
а оставшуюся сумму молодая семья
должна внести в течение 7-10 лет.

Тем не менее, выслушав интересное
предложение, председатель Заксобра-
ния решил создать рабочую группу по
решению этого вопроса во главе с пред-
седателем комитета по строительству,
жилищно-коммунальной политике и
дорожному хозяйству Юрием Карлика-
новым.

Марина ИВАНОВА

Когда опускаются руки и кажется, что из создавшейся ситуации нет
выхода, единственная надежда на помощь со стороны. Чтобы помочь
людям в сложных жизненных ситуациях, в Законодательном
Собрании Челябинской области регулярно проводятся встречи
председателя южноуральского парламента и его заместителей с
населением области.

я уверяю, голос каждого будет услышан.
Также председатель МРС рассказал

о том, что создано Молодёжное феде-
ральное сообщество, депутатом которо-
го может стать любой молодой человек
до 32 лет. На сегодняшний день в его
состав входит сто человек, но предпо-
лагается, что к осени количество депу-
татов увеличится до 500-600 человек, а
к концу года – до одной тысячи. Засе-
дания будут проходить два-три раза в
год в Москве. Первое заседание МФС
планируется провести в августе-сентяб-
ре этого года.

Кроме того, председатель комитета
по делам молодёжи, культуре и спорту
Руслан Гаттаров доложил о развитии
молодёжного парламентаризма в Челя-
бинской области. Начальник главного

Европа, знай наших!
Челябинская региональная молодёжная общественная организация

«Лига Интеллектуальных Игр» гордится результатами, с которые южно-
уральские знатоки завершили интеллектуальный игровой сезон 2006-
2007 учебного года.

В Московской области прошёл VII Школьный Чемпионат России по игре
«Что? Где? Когда?». В Чемпионате приняли участие 64 команды, представляю-
щие 34 города от Калининграда до Иркутска, соревнования проходили по двум
возрастным группам (24 команды в младшей возрастной группе, 40 в старшей).
Челябинск представляли 3 команды: «Золотой Совёнок», «Русский мир III» и
команда «За Ткнись!».

После двух дней соревнований «Золотой Совёнок» занял 1 место в млад-
шей возрастной группе, впервые добыв чемпионство для Южного Урала.

Победа «Золотого Совёнка» была закономерна – в 2007 году команда успе-
ла выиграть крупнейшие Межрегиональные Фестивали интеллектуальных игр
в Перми и Переславле-Залесском, также в команде играют победители «Мо-
лодёжного Кубка Мира по игре «Что? Где? Когда?» Милослав Колесниченко и
Илья Латыпов.

Вот имена чемпионов: Беляева Екатерина (82 лицей), Губина Анна (88 ли-
цей), Латыпов Илья (50 школа), Черданцев Иван (82 лицей), Шафиков Руслан
(82 лицей), Колесниченко Милослав (50 школа) – капитан команды.

«Русский Мир III» – 17-ые в младшей группе, «За Ткнись!» – 21-ые в старшей.
Добыв чемпионство России «Золотой Совёнок» не остановится.
С 11 по 13 мая 2007 в г. Гомель Республики Беларусь на базе клуба «Белая

рысь» и Дворца детского творчества «Юность» прошёл первый Чемпионат Ев-
ропы среди школьников по интеллектуальным играм. В нём приняли участие
двадцать лучших команд России, Белоруссии, Украины, Эстонии, Латвии и Азер-
байджана. Чемпионат проводился в трёх дисциплинах – «Что? Где? Когда?»,
«Брейн-ринг» и «Эрудит-квартет».

Российское представительство было достаточно широким – команды «Ich
habe grosse» (Пермь) – чемпион России среди старших школьников, «Они уби-
ли Кенни» (Санкт-Петербург) – серебряный призёр, «Канделябр» (Нижний Нов-
город) – бронзовый призёр, сборная Калуги, занявшая четвёртое место и чем-
пион России среди младших школьников «Золотой совёнок» из Челябинска.

Чемпионами по игре «Что? Где? Когда?» в старшей группе неожиданно ста-
ла команда «Канделябр», а в младшей группе обошлось без сенсаций – коман-
да «Золотой совёнок», выигравшая пять представительных турниров по «Что?
Где? Когда?» выиграла и шестой, в острой борьбе со сверстниками из Украины.

Отдельно хочется отметить, что успехи южноуральских знатоков во многом
обеспеченны постоянной поддержкой Главного управления молодёжной поли-
тики Челябинской области и комитета Законодательного Собрания Челябинс-
кой области по делам молодёжи, культуре и спорту.

Юлия ПОЛОЗОК
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ЛЯ

По горизонтали: 1. Кривая на карте, соединяющая точки одинаковых тем-
ператур. 5. Сторона света. 8. Жёлтая краска. 9. Столица Норвегии. 10. Лекар-
ственное растение. 12. Политическая общность людей. 14. Растение с соцве-
тием колос. 16. Судно Т. Хейердала. 18. Хищная птица. 20. Река в Сибири. 21.
Ягодный кустарник. 22. Детская база отдыха. 23. Блюдо из измельчённых ово-
щей. 25. Резкий сильный толчок. 28. Аренда судна. 32. Защита для каблука от
стаптывания. 33. Марка отечественного автомобиля. 34. Мексиканское расте-
ние. 35. Сплав алюминия с никелем. 36. Автономия в составе РФ.

По вертикали: 1. Заболевание
мышцы сердца. 2. Раздел медицины.
3. Масло для церковных обрядов. 4.
Горный баран. 5. Французская кино-
актриса, жена В. Высоцкого. 6. Пари.
7. Пушной зверёк с подземным обра-
зом жизни. 11. Православный праз-
дник. 13. Небесное тело. 15. Детское
инфекционное заболевание. 17. Са-
довый цветок. 18. Колонка в бланке.
19. Ледяное жилище эскимосов. 20.
Сушка. 24. Морское животное. 26.
Землеройная машина. 27. Литера-
турное произведение. 29. Вымога-
тельство. 30. Приспособление для
перевозки тяжести. 31. Большое ко-
личество.

- На моих глазах водитель сбил жен-
щину и проехал ещё метров сто по
встречной полосе. О чём он думал, ког-
да гнал перед самым светофором на
скорости около 50 километров в час?!
Это просто наплевательское отношение
к каким-либо правилам. Практика по-
казывает: более чем в 70 процентах ДТП
виноваты водители, к ним надо приме-
нять жёсткие меры наказания. Я убеж-
дён, что в данном случае нужно было
лишить шофёра водительских прав.
Надо что-то делать, иначе этот беспре-
дел на дорогах будет продолжаться.
Только за прошлый год челябинский
автопарк увеличился на 50 тысяч авто-
мобилей. У нас ежедневно происходит
минимум 40 ДТП. Это зарегистриро-
ванные случаи, но немало и таких при-
меров, когда водители, чтобы не поте-
рять статус так называемого «неаварий-
ного шофёра», договариваются между

Красный свет для беспредела - 2
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Красный свет для беспредела - 2
В одном из недавних номеров нашей газеты в статье «Красный свет
для беспредела» читательница Ирина Вайнгардт начала разговор о
том, что в ситуации дорожно-транспортного происшествия человек
оказывается порой беззащитным. Кто несёт ответственность за
беспредел на дорогах? Одной только госавтоинспекции с этим не
справиться. О том, что делать с авторазбойниками, иначе их и не
назовёшь, рассуждает заведующий кафедрой «Организация движения
и безопасность» Уральского филиала Московского автодорожного
института А.Г. Карпенко.

новленные здесь современные светоди-
одные светофоры видно с расстояния
400-500 метров, всё равно водители
умудряются нарушать правила.

На моей памяти был случай, когда
одного и того же водителя 23 раза за-
держивали в пьяном виде. Это же изде-
вательство над службой ГИБДД!

Я как-то посчитал: на кольце у ме-
бельной фабрики установлено 13 рек-
ламных щитов: на одном – чукча, на
другом – дама в ванной лежит… Но ниг-
де не написано, что в прошлом году на
челябинских дорогах погибло 722 чело-
века. А вот если бы на этом перекрёст-
ке были плакаты, призывающие всех
участников дорожного движения быть
более бдительными, было бы больше
пользы. Ведь гибнут люди! Второе, что
необходимо сделать: повысить требова-
ния к автошколам, увеличить период
обучения и качество подготовки води-

телей. Лишать лицензии те школы, у
которых низкий процент сдачи экзаме-
нов. И быстрее надо перенимать евро-
пейский опыт, где водительские удос-
товерения выдают не сразу. В Германии,
например, начинающим 18-летним во-
дителям на два года выдают удостове-
рения кандидата. Эти два года они ог-
раничены в скорости и перевозке пас-
сажиров. Если за это время молодые
люди не стали участниками ДТП, то им
выдаётся водительское удостоверение.
А если кто-то нарушил правила, его
снова отправляют на обучение. Это вле-
чёт за собой дополнительную плату за
обучение, и, как следствие, повышает
ответственность.

Недавно я получил письмо от своей
племянницы из Америки. Она написа-
ла, что там злостного нарушителя мо-
гут лишить транспортного средства и
публично пустить машину под пресс.
Поэтому там больше порядка, хотя и
машин гораздо больше.

От редакции: хотелось бы также ус-
лышать мнение врачей и правоведов о
том, как защитить права пешеходов.
Ждём ваших предложений!

В связи со вспышкой этой инфек-
ции в Актюбинской области Казахста-
на учёные проверили эффективность
ветеринарных мероприятий по профи-
лактике ящура на территории Челя-
бинской области. Как сообщила глав-
ный специалист управления Минсель-
хоза области Ольга Грачкова, эпизоо-
тическая ситуация на территории об-
ласти была признана благополучной.
Случаев заболевания животных ящу-
ром не зарегистрировано. Вакцинация
крупного рогатого скота против этого
заболевания проводится, начиная с
2000 года. В этом году общее количе-
ство плановых профилактических об-
работок составит 732 тысячи, в том
числе 243 тысячи – в так называемой
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Береги корову от ящура злого!
В связи со вспышками заболеваний скота ящуром в соседнем
Казахстане в шести приграничных районах Челябинской области –
Октябрьском, Троицком, Карталинском, Чесменском, Брединском и
Варненском – сотрудниками Федерального центра охраны здоровья
животных отобрано 480 проб крови на напряжённость иммунитета. Они
отправлены в лабораторию «Центра охраны животных» (г. Владимир).

буферной зоне, граничащей с Казах-
станом. Вакцины для этого достаточ-
но. В областную ветстанцию по борь-
бе с болезнями животных поставлен
миллион доз противоящурной вакци-
ны. Прививка действует в течение по-
лугода, поэтому взрослое поголовье
прививается дважды в год, а молодняк
в возрасте до 18 месяцев – ежеквар-
тально. На сегодня ветеринарные ра-
ботники области провакцинировали
11% от запланированного количества
животных (79,3 тыс.), большая часть
привитого скота (42,3 тыс.) содержит-
ся районах буферной зоны.

Как пояснила Ольга Грачкова, ящур
– острое вирусное заболевание, пора-
жающее слизистые оболочки ротовой

и носовой полостей животных. Зара-
жённые животные, как правило, пере-
стают принимать пищу, и если вовре-
мя не пролечить их, то погибают. В те-
чение многих лет в России ящур счи-
тался почти искоренённым заболева-
нием. За 10 лет с 1994 по 2004 годы

были зарегистрированы лишь единич-
ные случаи: в Московской области
(1995), в Приморском крае (2000 г.) и в
Амурской области (2004 г.). Но в 2005-
2006 гг. ситуация осложнилась. Зараз-
ный вирус пришёл из Китая в Амурс-
кую и Читинскую области, Хабаровс-
кий и Приморский края. Вспышки
ящура отмечаются и в Казахстане. Тем
не менее, в России пока эпизоотичес-
кая ситуация благоприятная. Но, как
говорится, бережёного Бог бережёт.
Поэтому департамент ветеринарии и
животноводства Минсельхоза РФ и
Россельхознадзор ведут систематичес-
кую профилактическую вакцинацию
животных за счет федерального бюдже-
та в регионах Урала, Сибири и Дальне-
го Востока.

Сегодня помимо вакцинации жи-
вотных проводится иммунологический
мониторинг, будет создаваться резерв
различных вакцин, диагностикумов,
ветеринарной техники и дезинфициру-
ющих средств для купирования и лик-
видации возможных ящурных очагов.
Благодаря такой стратегии в стране бу-
дет сохраняться благополучная эпизо-
отическая ситуация.

Галина МАРКИНА

Бросили курить и выиграли
Министерство здравоохранения Челябинской области наградило юж-

ноуральских участников международной акции «Брось курить и выиграй!»
В 2007 году в Челябинской области в междуна-

родной акции «Брось курить и выиграй!» приняло
участие 700 человек из 40 территорий области.
Кампания проходила со 2 по 30 мая этого года.
Принять участие в акции мог каждый, кто курит
ежедневно не менее одного года, вне зависимос-
ти от пола и возраста. Участник должен был бро-
сить курить и по окончании акции пройти тест на
некурение. Кроме того, отказ от курения участни-
ка должен был подтвердить свидетель.

В итоге победителями акции стали пять чело-
век: Роберт Хабибуллин из Каслей, Сергей Нешпор
из Коркино и челябинцы Елена Софьина, Лев Вои-
нов, Максим Конюхов. Победители за успехи в личной борьбе с курением полу-
чили почётные грамоты и подарки. Но, несмотря на то, что подарки были вруче-
ны только пяти участникам, остальные 700 тоже не остались в проигрыше. Они
получили самый ценный подарок – своё здоровье.

Елена КАЛИНСКАЯ

собой и разъезжаются с миром.
Улица Блюхера в Челябигнске –

очень загруженная трасса, где в течение
часа проходит до полутора тысяч авто-
мобилей. И несмотря на то, что уста-

В н и м а н и е!
1 августа 2006 года около 10.40 минут в г. Челябинске на проезжей час-

ти у дома № 19 по ул. Энтузиастов произошло ДТП.
Водитель автомашины ГАЗ-2775 (гос. номер О713НК74) совершил наезд на

пешехода. В результате ДТП пешеход получил тяжкие телесные повреждения,
позднее скончался.

Если Вы были очевидцем этого происшествия, сообщите в ГУВД по Челябинс-
кой области, по адресу: 454091, г. Челябинск ул. Васенко, 65 «А», каб. 519, или по
тел. 267-78-47, 261-06-23.

Среди главных причин поддержания
спроса на наркотики – отсутствие у мно-
гих молодых людей внутренней мотива-
ции ведения здорового образа жизни; от-
сутствие достаточных условий для само-
реализации личности в спорте, творче-
стве, искусстве и других созидательных
общественных направлениях; отсутствие
единых информационных баз данных о
возможности самореализации личности
в вышеназванных направлениях.

Для формирования позитивного от-
ношения к здоровому образу жизни не-
обходимо наличие позитивных, здоро-
вьесберегающих и развивающих при-
кладных программ, попадающих в сфе-
ру интересов современной молодёжи и
учитывающих их психологию и нацио-
нальный менталитет.

Именно такая программа – «Кры-
лья надежды» – разработана комите-
том по взаимодействию с молодёжны-
ми движениями Общественного сове-
та при начальнике Управления ФСКН
РФ по Челябинской области. Област-
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«Крылья надежды»
Согласно данным социологов, на территории России около 6 млн.
человек имеет опыт потребления наркотиков. Среди них не менее 140
тысяч – жители Челябинской области. В основном потребители
наркотиков – это подростки и молодёжь с 11 до 24 лет независимо от
материального положения и социальной принадлежности.

ной клуб КВН, Лига интеллектуальных
игр, кибер-спортсмены, активисты
хип-хопа объединили свои усилия по
разработке программы и её дальней-
шей реализации.

Стратегическими партнёрами про-
граммы являются Управление ФСКН
РФ по Челябинской области и объеди-
нение работодателей «ПРОМАСС».

Ожидается, что в результате выпол-
нения программы не менее 30 тысяч
молодых людей будет вовлечено в по-
зитивные молодёжные движения, од-
новременно с этим став участниками
здоровьесберегающих и развивающих
проектов.

Интерес работодателей при реализа-
ции программы, помимо рекламы и по-
ложительного позиционирования, зак-
лючается и в формировании качествен-
ной основы своего кадрового резерва.

В обществе увеличится количество
молодых людей с позитивными элемен-
тами социальной активности, обладаю-
щих навыками и осознанной мотиваци-

ей по поддержанию и развитию своего
здоровья.

«МАК 2007»
В Челябинской области 10 мая на-

чата оперативно-профилактическая
операция «Мак 2007», которая ежегод-
но проводится по всей стране с весны до
глубокой осени. Традиционно межведом-
ственная операция преследует две ос-
новные цели: выявление и уничтожение
дикорастущих посевов наркотикосодер-
жащих растений и пресечение незакон-
ного культивирования конопли и мака.

В прошлом году наметилась положи-
тельная тенденция: если ранее наркопо-
лицейские, обнаружив поле дикорасту-
щей конопли, выносили предписание о
его уничтожении и сталкивались с без-
действием, то в 2006 году ситуация поме-
нялась кардинально. Все землепользова-
тели, на чьих территориях обнаружива-
лись наркорастения, незамедлительно
уничтожали «внеплановый урожай».

Так, в ходе операции «Мак 2006», со-
трудники областного Управления нарко-
контроля самостоятельно и с помощью
граждан выявили несколько десятков
очаговых зон произрастания наркорасте-
ний на площади свыше 650 гектаров. При
их ликвидации было уничтожено не-
сколько десятков тонн мака и конопли.

В этом году серьезную помощь нар-
кополицейским окажут и специалисты
«Роскосмоса», чьи спутники будут вы-
являть наркорастения из космоса.

В то же время сотрудники ФСКН,
всегда рады принять информацию от
всех неравнодушных граждан о посевах
дикорастущих и культивируемых нарко-
растений на свой телефон доверия (351)
267-00-01.

В Управлении наркоконтроля Челя-
бинской области напоминают, что за не-
законное культивирование наркотико-
содержащих растений Уголовный Ко-
декс Российской Федерации предусмат-
ривается ответственность до восьми лет
лишения свободы (ст. 231 УК РФ). Так-
же в Кодексе об административных пра-
вонарушениях РФ предусмотрена ответ-
ственность для землевладельцев или
землепользователей в случае неприня-
тия мер по уничтожению дикорастущих
наркотикосодержащих растений: нало-
жение административного штрафа на
граждан в размере от полутора до 2 ты-
сяч рублей, на должностных лиц – от 3
до 4 тысяч рублей, на юридических лиц
– от 30 до 40 тысяч (ст. 10.5 КоАП РФ).

Информацию о преступлениях и
правонарушениях, связанных с незакон-
ным оборотом наркотиков, можно так-
же передать на телефоны доверия меж-
районных отделов Управления нарко-
контроля:
Верхний Уфалей: 2-02-05, Златоуст:
63-63-00, Карталы: 7-58-00, Копейск:
3-65-34, Миасс: 56-46-63, Магнито-
горск: 37-37-01, Озёрск: 7-70-08, Сат-
ка: 4-20-38, Снежинск: 3-00-78, Трёх-
горный: 6-50-30, Троицк: 2-36-53.

Арктический воздух, прорвавшийся на нашу территорию на второй день ка-
лендарного лета, принёс с собой не только резкое похолодание, вплоть до за-
морозков, но и снегопады, правда, лишь в северной половине области. Про-
хождение холодного фронта сопровождалось шквалистым усилением ветра до
25-30 метров в секунду, местами выпадал град. Прогрев этой воздушной мас-
сы шёл очень медленно по два-три градуса в сутки. И только к 7 июня макси-
мальная температура воздуха поднялась до 13-18 градусов тепла, а по югу об-
ласти – до 20 градусов тепла.

На предстоящей неделе погода ожидается неустойчивой и с частыми дож-
дями. В ночные часы температура воздуха не опуститься ниже плюс 4-9 граду-
сов, а днём сохранится в пределах 14-19 градусов тепла. Настоящее летнее
тепло синоптики обещают лишь со второй половины месяца.


